



**7 Pièces**

**248 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3882**

**397 500 €**

Villefranche de Lonchat

Maison à vendre (24610)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette ancienne maison en pierre, située au sommet de Villefranche-de-Lonchat, offre une vue imprenable. Elle s'étend sur un vaste terrain de 1,1 hectare, avec une grande piscine. Au rez-de-chaussée, l'entrée mène à une grande cuisine équipée ainsi qu'à un salon chaleureux doté d'une cheminée avec poêle à bois. En poursuivant dans le couloir, on découvre un vaste séjour de 67 m<sup>2</sup>, également pourvu d'un poêle à bois et bénéficiant d'une belle hauteur sous plafond. Ce niveau comprend aussi une chambre avec sa salle d'eau attenante. L'étage est accessible par une passerelle suspendue au-dessus du ...

This historic stone house, perched at the top of Villefranche-de-Lonchat, offers breathtaking views. It sits on a sprawling 1.1-hectare property, complete with a large pool. On the ground floor, the entrance opens onto a spacious, fully equipped kitchen and a cozy living room featuring a wood-burning stove. Continuing down the hallway, there is a generous 67 m<sup>2</sup> lounge with another wood stove and impressive ceiling height. This level also includes a bedroom with its own en-suite bathroom. The upper floor is accessed by a walkway suspended above the lounge, leading to four bedrooms, one of ...

## BEYOND IMMOBILIER

52 Rue Guadet - 33270 ST-EMILION

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

